

La noticia sobre la devastación del huracán Helene ha sido desgarradora, ya que las familias ya no se encuentran con hogares y la seguridad de sus comunidades. Children Incorporated está afiliado a escuelas en cuatro condados donde los niños han sido afectados por este desastre. Desde la semana pasada, nuestro director de programas estadounidenses, Renée Kube, recibió las siguientes actualizaciones de nuestros coordinadores después del desastre catastrófico causado por el huracán Helene:

Escuchar a nuestros coordinadores

Nuestro coordinador voluntario, PAM, en la Escuela Primaria Sparta en Carolina del Norte, escribió:

"Renée: muchas gracias por vernos aquí en Carolina del Norte. Nuestra área ha sido golpeada bastante fuerte en su conjunto. Mi esposo ha sido retirado de la compañía eléctrica durante cuatro años y lo llamaron para ayudar. Nuestra región Todavía tiene muchas, muchas personas fuera del poder, y nuestras comunidades vecinas de Ashe y Watauga están en peor forma. Medio de un camino después de que el agua retrocedió.

Mandy en Alleghany High School dice:

"En mi casa, el daño fue mínimo en comparación con los demás, solo muchas inundaciones en el sótano. Estoy trabajando hoy en la limpieza. Sin electricidad y agua. Unas horas.

Mensaje de Elisa

Elisa, nuestra ex coordinadora en la Escuela Intermedia Bowman en el condado de Mitchell, escribió:

"Renée, finalmente salí del condado de Avery para ir a mi hija en Marion, Condado de McDowell, Carolina del Norte. Todavía no hay agua, energía, celda o teléfono fijo en la mayoría de estas áreas. Estoy muy preocupado por todos Nuestros niños del condado de Mitchell.

No puedo comenzar a explicar la devastación. Solo he visto una pequeña porción, y es desgarrador. Tuve severas inundaciones en mi casa, pero estoy vivo y bien. Mis hijos movieron el cielo y la tierra para sacarme. Quería quedarme para ayudar a otros, pero por mi seguridad, tuve que salir. Estoy planeando hacer la caminata de la hora y los quince minutos tan pronto como pueda para ayudar. Normalmente tomaría treinta minutos, pero muchos caminos se han ido. No cerrado ... desaparecido. Sigue orando, por favor, Elisa "

Una forma de ayudar a los que están en crisis

Las familias de niños en nuestro programa necesitan asistencia inmediata mientras trabajan para reconstruir sus vidas. Gracias a nuestros generosos donantes, podemos responder rápidamente a las necesidades de aquellos que apoyamos. Actualmente estamos aceptando

donaciones a nuestro Fondo de Ayuda de Huracán Helene para ayudar a las familias en sus esfuerzos de recuperación. Las donaciones proporcionarán suministros de limpieza y artículos de higiene, así como otros recursos según sea necesario. Puede leer más sobre este importante fondo y hacer una donación haciendo clic en el enlace a continuación. Gracias por su interminable apoyo a los necesitados.